



216 m<sup>2</sup>

Réf. MZISP1778

1 280 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences  
immobilier**

CHRISTIE'S  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

# résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel, à proximité immédiate du village de Saint-Paul-de-Vence, au calme et en position dominante, cette propriété majoritairement de plain pied offre un superbe potentiel. Bénéficiant de 5 chambres toutes en suite et de vastes espaces de réception, elle offre également une belle lumière naturelle, avec une jolie vue sur le jardin et les collines environnantes. À l'extérieur, le terrain de plus de 2 200 m<sup>2</sup> bénéficie d'une superbe piscine à débordement, cave à vins, atelier de jardin et cuisine d'été. Garage et cave en sous-sol viennent compléter cette très belle ...

Situated in a residential area in the immediate vicinity of the village of Saint-Paul-de-Vence, in a quiet, dominant position, this mostly single-storey property offers superb potential. Boasting 5 en-suite bedrooms and spacious reception areas, it also offers plenty of natural light, with lovely views over the garden and surrounding hills. Outside, the 2,200 sqm grounds boast a superb infinity pool, wine cellar, garden workshop and summer kitchen. Garage and basement cellar complete this beautiful offer.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**  
690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

